



## 2019 年春闘の全国統一闘争スタート 明日14日は全分会で春闘要求提出を

明日2月14日は建交労の全国いっせいで要求提出日です。2019年春闘は明日からいよいよ本番に突入します。

今春闘では、昨年末に発覚した厚生労働省による毎月勤労統計調査の不正で、これまで安倍政権が宣伝してきた「賃金の上昇や国民経済好況」のウソが露呈し、実質賃金と国民消費は落ち込む一方で、大企業と大金持ちは引き続き大もうけをあげているアベノミクスの実態が浮き彫りになっています。こうした状況下での春闘は大幅賃上げや労働時間の上限規制などを実現する絶好のチャンスです。

同時に4月の統一地方選挙と一体で、憲法が保障する労働者と住民要求を実現するために主権者としての権利を行使する大きな政治闘争の場でもあります。

また、2019年春闘と統一地方選挙の前進は、7月の参議院選挙で安倍政権を退陣に追い込むダメ押しのたたかいに大きな勢いを与えることとなります。

全分会は明日の春闘要求提出を徹底すると同時に団体交渉の日程や2月22日(金)の企業要請行動の受け入れ確認などを行って支部への報告を速やかに行うようにしてください。



経団連前での全労連・国民春闘共闘決起集会



1月26～27日に開催された建交労の第20回委員会

## 明日14日は三昭運輸分会の県労委 13:30頃に労働プラザ7階・県労委集合!

明日14日は、午後1時30分から三昭運輸分会の労働委員会です。組合への不誠実な対応を繰り返す会社と悪質社労士を社会的に追い詰める重要な時期に入っていますが、労働者が結集し難い時間帯を県労委が強引に設定した期日でもありますので各分会は改めて支援体制を強めてください。午後1時頃の現地集合をお願いします。